
 

 

REQUERIMENTO Nº 675 /09 
De Informações 

 
“Referentes à reforma da Sede 
da Corporação Musical União 
Barbarense”. 

 
Requeiro à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. É do conhecimento do Chefe do Executivo a situação em que se 

encontra a Sede da Corporação Musical União Barbarense, nossa 
querida “Banda”? 

           
      2. Haveria a possibilidade de proceder a conclusão da reforma da 
Sede da Corporação Musical União Barbarense, em caráter de urgência, 
considerando-se que, os músicos são obrigados a fazer seus ensaios no 
Museu da Migração, local impróprio para esse fim, pois ficam expostos 
ao tempo, e recentemente não houve possibilidade de ensaios, pois 
estava chovendo, e chegou a danificar algumas partituras dos músicos 
devido as fortes chuvas?  
 

Justificativa 
No final da Administração passada, no mês de setembro de 

2.008, deram início nos trabalhos da reforma na Sede da Corporação 
Musical União Barbarense, porém, não foi concluída, deixando os 
músicos sem local para se reunirem e ensaiarem. Considera-se uma 
falta de respeito à História que a nossa querida “Corporação Musical 
União Barbarense” representa para nossa cidade, e até mesmo ao nosso 
Estado, pela grandeza das conquistas já obtidas em inúmeros Festivais 
e Comemorações que participou, e ainda participa. Recentemente 
participou de um Festival de Bandas na Cidade de Limeira, onde havia 
inúmeras Bandas do nosso Estado, e nossa Banda estava 
representando o nome de nossa cidade. Daí a importância da reforma 
da sede que abriga os componentes da banda, com a “urgência” 
possível. 

                                                  
                                                 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de março de 2009. 
Carlos Fontes 

-Vereador/1º secretário-  


